

Protokoll der FSR- Sitzung vom 03.06.2015

Anwesende Ratsmitglieder: - Christian Adam
- Mariya Kelsch
- Michael Gerster
- Tom Köhler
- Ali-Murat Göymen

Anwesende Gäste: - Andreas Klöker
- Tharo Harald Herberg
- Mathias Rachor

Protokollant: - Michael Gerster

Top Übersicht:

- 1: letztes Protokoll
Antragssteller: ---
- 2: GO
Antragssteller: ---
- 3: Letzten Termin vom Putzplan besetzen
Antragssteller: Fr. Kelsch
- 4: Die Semesterabschlussfeier am 24.07.2015
Antragssteller: Fr. Kelsch
- 5: Schreibblöcke für Studierende
Antragssteller: Fr. Kelsch
- 6: Darstellung vom "Social Media Kanäle"
Antragssteller: Hr. Köhler
- 7: Überarbeitung der Kasse für den Drucker
Antragssteller: Hr. Klöker
- 8: Geräuschkulisse in der Fachschaft
Antragssteller: Hr. Adam, Hr. Klöker, Hr. Herberg
- 9: Lagerung von privaten Gegenständen
Antragssteller: Hr. Klöker, Hr. Herberg, Hr. Adam
- 10: Infoterminals im FB - alle tot? Kann man die übernehmen?
Antragssteller: Hr. Herberg
- 11: Unterstützung des "Freifunk Darmstadt"
Antragssteller: Hr. Herberg
- 12: Tresor für die Fachschaft.
Antragssteller: Hr. Gerster
- 13: Status Altlasten
Antragssteller: Hr. Gerster

Tops:

1:

Letztes Protokoll wurde einstimmig verabschiedet.

Abstimmung(ja(5), nein(0), enthalten(1))

2:

GO wurde auf den nächsten Termin vertagt, wegen Zeitmangel und Anzahl der Tops.

Abstimmung(ja(5), nein(0), enthalten(1))

3:

Letzten Termin für den Putzplan soll besetzt werden.

Es wurde beschlossen, dass in 2 Wochen noch mal drüber entscheiden wird, ob es nötig ist den letzten Termin zu besetzen.

Fr. Kelsch und Hr. Gerster zeigen trotz Abstimmung bedenken.

Abstimmung(ja(4), nein(0), enthalten(2))

4:

Es wurde für die Semesterabschlussfeier am 24.07.2015 "350€" Genehmigt. Für die Anschaffung von Grillgut, Getränken sowie Utensilien.

Abstimmung(ja(5), nein(0), enthalten(1))

5:

Es wurde vorgeschlagen das Schreibblöcke für die Studierende angeschafft werden.

Da das permanente entnehmen von Papier aus dem Druckern störend empfunden wird.

Fr. Kelsch wird sich informieren wie man kostengünstig an StudyBloxx/

Schreibblöcke ran kommt und berichtet es bei der nächsten Sitzung.

Abstimmung(ja(5), nein(0), enthalten(1))

6:

Perihan informierte Hr. Köhler das es einen Twitter und Facebook Account gibt und das man da auch posten kann, wenn es Veranstaltung gibt.

Der Rat beschloss darauf hin das alle Ratsmitglieder Veranstaltungen zum Posten

Perihan schicken dürfen. Die Verantwortung der Posts liegt bei Perihan. Bei bedenken soll Rücksprache gehalten werden. Die Accountverwaltung unterliegt Perihan.

Abstimmung(ja(4), nein(1), enthalten(1))

7:

Hr. Klöker kümmert sich darum das die Kasse fürs Drucken besser erkennbar ist.

Abstimmung(ja(5), nein(0), enthalten(1))

8:

Einschränken von Lauten und massivem nutzen von VoiceChats vor 16 Uhr in der FS.

Alle Sachen wie Gespräche und VoiceChats werden in einen gewissen maße geduldet.

Alles was lauter ist als Zimmerlautstärke ist störend.

Wenn eine Person "2 mal" hinter einander am selben Tag ermahnt wurde. Wird diese

Person für diesen Tag aus der Fachschaft

Abstimmung(ja(5), nein(0), enthalten(1))

9:

Lagerung von privaten Gegenständen in der Fachschaft oder anderen Räumen evaluieren.

Alle privaten Gegenstände die länger als 2 Tage in der Fachschaft stehen müssen

eingelagert oder entfernt ggf. entsorgt werden. Gegenstände die der

Allgemeinheit sind dürfen in der Fachschaft ohne Zeitbegrenzung stehen.

Weiterhin wurde informiert, wenn es Metall oder Elektrische Geräte zum entsorgen gibt kann man sie in D11 entsorgen.

Alle Ratsmitglieder und Aktiven werden dafür verantwortlich sein das einzuhalten.

Abstimmung(ja(4), nein(1), enthalten(1))

10:

Infoterminals im Fachbereich - alle tot? Kann man die übernehmen?

Hr. Herberg informiert sich darum, ob sie noch genutzt werden von anderen oder in einem Projekt noch stecken.

Der Informationsaustausch findet beim nächsten Termin statt.

Ob man sie noch nutzen kann oder nicht.

Hr. Köhler und Hr. Herberg sind nach diesem Top aus zeitlichen Gründen entschuldigt aus der Sitzung gegangen.

Abstimmung(ja(5), nein(0), enthalten(1))

11:

Ist vertagt bis zum nächsten Termin, da Hr. Herberg aus zeitlich Gründen nicht mehr an der Sitzung teilnehmen kann. Hr. Herberg ist damit einverstanden.

Abstimmung(ja(4), nein(0), enthalten(2))

12:

Anschaffung eines Tresors für die Fachschaft zum aufbewahren von wichtigen Gegenständen.

Es wurde ausführlich drüber diskutiert, ob ein Tresor zur Aufbewahrung von wichtigen Gegenständen benötigt wird.

Abstimmung(ja(1), nein(3), enthalten(2))

13:

Der Rat ist in Kenntnis gesetzt worden das Tops von vergangenen Sitzungen noch offen sind. Diese Tops wurden noch nicht bearbeitet oder nur angefangen.

Die offenen Punkte wurden besprochen so das sie so schnell es möglich ist abgeschlossen werden.

Abgestimmt wurde nicht.

Abstimmung(ja(), nein(), enthalten())